

Journées européennes du patrimoine



Journées
européennes du
patrimoine
2022



Patrimoine
durable

17 et 18 Septembre 2022

de 15 h à 18h

Église-Sanctuaire du Sacré-Cœur

10 rue de l'abbé Moreux

**Visite libre. Accueil par les membres de la Neuvaine perpétuelle
au Sacré-Cœur de Jésus.**



Construite en 1909, en style néo-romain dans un quartier en plein développement, l'église est complétée par l'architecte Nasousky en 1930-1932. En 1936, les ateliers de mosaïstes Mauméjean décorent le fond du chœur. En 1955, un campanile aux lignes modernistes est ajouté à l'ensemble. On y trouve un orgue Merklin-Kuhn (1920) restauré en 2020. L'autel fut dessiné par Monsieur Sainte-Marie Perrin qui termina la basilique de Fourvière. Des vitraux de Louzier de 1932 et de 1990 réalisés par Bruno de Pirey. Et des réalisations plus récentes.

Programme proposé :

- Découverte de l'église-sanctuaire.
- Découverte du parcours entre l'église du Sacré-Cœur et la cathédrale ou inversement.
- Présentation de l'orgue et écoute de pièces pour orgue par les organistes du Sacré-Cœur.
- Exposition « Autour du Fil... » organisée par l'Atelier Broderie du Sacré-Cœur, vous pourrez découvrir diverses réalisations anciennes et actuelles.

